

NAGARI

Polsek Plered Giatkan Patroli dilokasi Proyek Kereta Cepat Jakarta-Bandung

Purwakarta - PURWAKARTA.NAGARI.CO.ID

Jun 3, 2023 - 10:41



PURWAKARTA,-Bertempat di lokasi proyek strategis Nasional kereta cepat Jakarta- Bandung, Polsek Plered melakukan pengamanan dan patroli siang dan malam hari. Sabtu , 3 Juni 2023

Pengamanan dan patroli di area proyek KCJB tersebut bertujuan untuk mengantisipasi adanya tindak pidana kriminal yang terjadi seperti pencurian, pengrusakan, dan lain sebagainya.

Selain pengamanan dan Patroli, petugas juga melaksanakan Sosialisasi dan edukasi kepada masyarakat yang dilintasi jalur KCJB. Personel yang bertugas menyatakan bahwa waspada terhadap pencurian walaupun sifatnya kecil, seperti baut ataupun kabel serta tembaga, namun jika hilang dapat berdampak besar

akibatnya dan sangat berbahaya yang bisa mengakibatkan kecelakaan kereta.

Kapolres Purwakarta AKBP Edwar Zulkarnain melalui Kapolsek Plered Kopol Suparlan menyampaikan bahwa selain pengamanan dan Patroli, Himbauan dan edukasi juga disampaikan kepada warga masyarakat yang tinggal di jalur yang dilintasi KCJB tentang hal-hal keamanan dan keselamatan yang diperhatikan, dan hal-hal yang dilarang kepada warga masyarakat, khususnya pemuda, anak-anak yang tinggal di dekat jalur KCJB dari mulai saat ini dilarang untuk bermain layang layang karena dapat mengganggu kelancaran perjalanan kereta cepat, diimbau kepada masyarakat dapat memahami juga mendukung Proyek Strategis Nasional

“Sosialisasi terkait KCJB diberikan kepada masyarakat sekitar jalur yang dilintasi untuk ikut menjaga sarana dan prasarana salah satu Proyek Strategis Nasional demi kemajuan Negara Indonesia”. Tambah nya sesuai dengan imbauan Kabid Humas Polda Jabar Kombes Pol. Ibrahim Tompo.

“Kami menghimbau kepada warga masyarakat, pemuda, anak-anak yang tinggal di dekat jalur KCJB dari mulai saat ini untuk tidak bermain layang layang karena dapat mengganggu kelancaran dan keselamatan perjalanan kereta cepat, hal ini agar dapat dipahami dan mendukung Proyek Strategis Nasional, ”. Ucapnya.